
PAESAGGI URBANI

"No" raddoppio raso,
® consiglioplauso a tutto

Il consiglio comunale all'unani-
mità ha votato "no" alla realizza-
zione a raso del raddoppio ferro-
viario Pistoia-Lucca, e il gruppo
"Paesaggi Urbani", in una nota a
firma di Alfeno Biondi e Marco
Dini, la definisce una decisione
storica. «Un merito da ascrivere
all'intero consiglio comunale e a
coloro che hanno avuto l'intuito
di cogliere il momento propizio
e di proporre che ci si esprimes-
se sul punto su cui si era capito
potesse convergere la volontà
della città tutta, nelle sue forme
rappresentative», spiega il co-

municato del gruppo civico.
«E stato posto un punto fermo

fondamentale, ma il percorso è
appena agli inizi ed è augurabile
che si creino le sinergie necessa-
rie per fare avanzare un vero
progetto di riqualificazione ur-
bana».

Sarebbero diversi, secondo il
gruppo, i vantaggi derivanti dal-
la soluzione sopraelevata; ad
esempio «permetterebbe di uni-
re "a raso" il parco di via Cividale
con piazza Gramsci e Piazza 20
Settembre, un'area complessiva
di circa un ettaro. Potrebbe dive-
nire il nuovo Centro-Sud della
città».
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